

cepción. Nuestro gobierno, como una demostración de gratitud y de reconocimiento a su obra literaria y a sus tareas como educador, acaba de conferirle la Orden al Mérito, en el grado de oficial. En un acto celebrado en el Ministerio de Educación, el ministro don Juan Gómez Millas le hizo entrega de las insignias correspondientes a tal distinción.

“Atenea”, a cuya redacción pertenece Félix Armando Núñez, ofrece al poeta insigne y al grande amigo de siempre, su felicitación más afectuosa. Es un triunfo que también le toca a esta revista, donde él ha contribuído a darle con su valioso aporte aquello que la ha destacado como una de las publicaciones que en nuestra América sirve a la cultura.

PREMIOS DE LITERATURA

En un acto celebrado en el Salón de Honor de la Universidad de Chile en el curso del mes de abril, le fué entregado al poeta Nicanor Parra el premio de poesía, auspiciado por el Sindicato de Escritores y donado por don Juan Said.

A la velada en que se entregó el premio al poeta laureado asistieron distinguidas personalidades de las artes y de las letras. El acto fué presidido por don Benedicto Chuaqui y asistió a él, además, el señor Said. El poeta Andrés Sabella, perfiló en bellas páginas emotivas la labor de Nicanor Parra y la de los poetas que fueron agraciados con menciones honrosas. Entre ellos mencionaremos a Víctor Castro, a Irma Astorga y Nina Donoso.

En el concurso de novela, instituído por la casa Editorial Nascimento, obtuvo el premio el escritor Carlos Droguett. En un acto que se celebrará próximamente en el local de la librería, le será entregada esta recompensa.